

Ansprechpartner:

Frau Mag. Lisa Grüner, MPA

Mobil : +43 664 265 02 85

E-Mail: lisa.gruener@wohndkompanie.at

Pressemeldung

Zahlreiche Rosenliebhaber holten sich einen Rosenstock

Wien Simmering. Im Rahmen einer Guerillamarketingaktion verschenkte DIE WOHNKOMPANIE über 500 Rosenstöcke. Der Wiener Bauträger stattet das von Gerlinde Heil als Vorsitzende neu übernommene Schloss Neugebäude mit über 200 Rosenstöcken aus. 100 Rosenstöcke gehen an Winzerin Birgit Wiederstein und 200 Stöcke an Private. Mit der Aktion wurden Spenden für die NeunerImmo gesammelt.

Im Rahmen einer Guerilla-Marketingaktion wurden über 200 Rosenstöcke vom Baugrund von DIE WOHNKOMPANIE in der Lichnowskygasse 26, 1110 Wien in das nahegelegene Schloss Neugebäude übersiedelt. Viele fleißige Freiwillige gruben bei strahlendem Sonnenschein Rosenstöcke aus und brachten sie in den zukünftigen Schlossgarten. Die 200 Rosenstöcke werden im Rahmen einer Mitmach-Rosenpflanzparty unter dem Motto „Pflanz das Schloss!“ gemeinsam im Hof des Neugebäudes gesetzt und säumen in Zukunft den Weg zum Mittelrisalit.

Gerlinde Heil, CEO des Science Pools, hat im Rahmen eines Vereinsvorsitzes den Betrieb des Schlosses Neugebäude neu übernommen und freut sich riesig über die Spende und Unterstützung. Science Pools betreibt eine Wissenschaftsvermittlung an Kinder und Jugendliche, die Freude macht und vor allem auch Kunst, Kultur und Geschichte mit einbezieht. „Wir werden gemeinsam mit vielen freiwilligen Helfern das Schloss zum Blühen bringen“, ist Gerlinde Heil stolz. „DIE WOHNKOMPANIE unterstützt uns nachhaltig dabei!“

Rosenstöcke für den Weingarten

Über 100 Rosenstöcke gingen an die Göttlesbrunner Winzerin Birgit Wiederstein. „Zur Symbiose von Rosenstöcken und Rebstöcken gibt es zu sagen, dass die Mykorrhizastabilität deutlich erhöht ist, wenn Rosen zu Beginn der Rebzeilen gepflanzt werden. Unter Gehölzen wächst die Mykorrhiza weitaus stabiler und reicht bis zu 100 Meter in die Weingärten hinein. Auch Bäume rund um die Weingärten wirken stabilisierend, wobei die Rosen gut zu pflanzen sind und sich in der Bearbeitung der Weingärten gut integrieren lassen. Durch die höhere Vielfalt an Pflanzen – die auch mit der Einsaat von Kräutermischungen erzielt wird, ist eine Stabilisierung der Vielfalt durch mehrjährige und verholzende Pflanzen sehr vorteilhaft“, erklärt die umtriebige Winzerin.

Spenden für die neunerimmo

Auch viele Private nutzen die Aktion und holten sich Rosenstöcke für Garten und Terrasse. Insgesamt konnten über 500 Rosenstöcke eine neue Heimat finden. Im Spendentopf der neunerimmo, eine Tochter der Sozialorganisation neunerhaus, die wohnungslose Menschen unterstützen, landeten über 400 Euro.

Fotos: Copyright: DIE WOHNKOMPANIE/Gabriel Alarcon

